

すし小ふれあいスクール オアシスニュース

2025年12月

りんじこう
臨時号

保護者の皆様へ

12月初旬に、ふれあいスクールにて一輪車で遊んでいたお子さんと他のお子さんがぶつかり、一輪車に乗っていたお子さんが転倒し重大な怪我をした事故が発生しました。

この事故を受け、再び同じようなことが起きないように、ふれスクでの外遊び(前庭・校庭)での遊び方や遊具の使い方を見直し、お子さんが安心・安全に遊べるように、より一層注意して見守っていけるよう努めてまいります。
今後とも、ふれあいスクールにご理解とご協力を願いします。

★★★ ふれスクへ遊びに来るみんなへ ★★★

* 一輪車や遊び道具は、ゆずりあって使いましょう。

* 遊び道具は大切に使い、使い終わったら元の場所に戻しましょう。

* まわりをよく見て、ほかのお友達とぶつからないよう気を付けましょう。

* あぶないときは、パートナーが声をかけます。パートナーの声をよく聞いて遊びましょう。

* 困ったことや、けがをしたときは、パートナーにおしえてね。

パートナーは、みんながふれスクで楽しく安全に遊べるよう見守っていきます。